



Sale a concurso la rehabilitación del colegio mayor San Bartolomé por 6,5 millones

R.D.L.

La Universidad de Salamanca ha sacado a concurso la redacción del proyecto y ejecución de la obra de rehabilitación del edificio de San Bartolomé por un importe máximo de 6,5 millones, IVA incluido.

La valoración técnica y arquitectónica de las propuestas presentadas pesará entre 0 y 10 puntos y también se tendrá en cuenta en la adjudicación el ajuste de los plazos de obra y la propuestas de mejoras. Por su parte, la oferta económica tendrá una valoración ponderada de entre 0 y 48 puntos.

La apertura de las ofertas está prevista para el 22 de septiembre. El plazo de ejecución será de dos años, de forma que el edificio, que acogerá la sede de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, estará listo en el año 2018, fecha clave de la celebración del VIII Centenario de la institución académica.